
【みんなの法話】ブッタの教えの本質 "慈悲の心" とは 

 

 新年のためのみんなの法話を提供します。今年も頑張って動画づくりにも励

んでいきたいと思います。おかげさまで SNSを活用していることもあり広告宣

伝費はかけなくても集客は充分にできています。やはり今の時代は他力本願で

はなく自力本願でこまめに動きコツコツと積み上げていった人が勝ちだと思い

ます。当院は今は HPも SNSも印刷や製本も自前で内製化しております。職員

が手がけることにしております。これまでと格段に経費の削減ができるように

なりました。これも人事の刷新や改善による効果です。チラシやフリーペーパ

ーもやめております。毎日毎日、たくさんの人が来てくれますのでその時にパ

ンフレットを持ち帰られます。それが口コミで広がっているために好循環が出

来上がっています。自然増になっています。さらに私がメディアに露出してい

るために圧倒的な相乗効果になっております。このような寺院はほとんどない

と思います。そのために資金が回り設備投資に余念なくやり続けることができ

ます。これは他寺院とは比べものにはならないシステムです。加速度的な発展

を今の時代でもあってもしております。年々、潤沢な資金ができるようになっ

ておりますので倍々ゲーム的です。今年もガラッと変えて見せます。合掌 
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